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Esta noche quiero dar un breve mensaje sobre la resurrección, y me gustaría hablar sobre 

la pregunta "quién" en relación con la resurrección. 
  

Sabemos que el principal "Quién" respecto a la resurrección es Dios mismo, porque así 

lo dice en Juan 11:25. Le dijo Jesús: "Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en 

mí, aunque esté muerto, vivirá." 
  

Ahora, este no era el hijo de Dios hablando sino el Padre, Dios mismo que estaba 

habitando en Su hijo. 
  

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 P:21 Ahora, Jesús nació para un propósito, 

y era para que Dios se manifestara Él mismo a través de ése cuerpo. Dios estaba en 

Cristo reconciliando consigo al mundo. Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que 

hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba, y Sus expresiones para con la gente, 

y Su gratitud, y Su actitud hacia toda la humanidad. Él expresó eso a través de Cristo. 

Cristo parecía ser una doble personalidad. A veces Él hablaba y ellos se rascaban la 

cabeza, y ellos no lo entendían a Él. Parecía que en una ocasión Él decía una cosa, y en 

otra ocasión otra cosa. Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. 

Jesús era un hombre. Cristo era el Dios que estaba en Él. “No soy Yo que hace las 

obras: Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras”, ¿ven?  
  

Y vemos en su sermón, Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719E P:64 El Hermano 

Branham nos dice quién es éste que dice ser "la resurrección y la vida ". 
  

Fíjense que dice: "YO SOY". No: "Yo seré". "Yo soy la resurrección y la Vida", dice 

Dios”. Noten, es Dios quien está diciendo esto, aunque sale de los labios del hombre 

Jesús, el hijo de Dios. Y luego continúa...  
  

"El que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no 

morirá eternamente". Marta dijo. … Él dijo: "¿Crees esto?" Ella dijo: "Sí, Señor; yo he 

creído que Tú eres el Cristo que habría de venir al mundo. No importa cómo te llame el 

resto de ellos, ¡yo lo he visto!" En el Calvario El mismo tomó la inyección. Y en la mañana 

de la Pascua, la muerte no lo pudo retener a Él. "Yo soy la resurrección y la Vida". Ellos 

le inyectaron muerte a Él, pero El resucitó, victorioso sobre la muerte, el infierno, y la 

sepultura. El mismo tomó la inyección. Y Él envió a algunos doctores, que tenían la 

revelación de Quién era El, para que escribieran una receta. "¿Quién dicen los hombres 

que es el Hijo del Hombre?" Pedro dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente". Él 

dijo: "Bienaventurado eres, Simón. Ahora ya lo tienes. Yo te doy las llaves del Reino. 

Cualquier cosa que atares en la tierra, Yo lo ataré en los Cielos. Si lo desatares en la 

tierra, Yo lo desataré en los Cielos". 
 



Por lo tanto, en estas palabras que Dios está hablando, podemos ver que en realidad hay 

dos que se refieren aquí al "quién" cuando miramos la resurrección. El primero es Dios 

mismo que es la Resurrección y la Vida, y los otros "quienes" son los que creen en Él. 
  

Ahora, creer en (dentro) Él no es lo mismo que creer en Él. Creer en (dentro) Él significa 

que está en Él creyendo. Pero creer en él significa que Él aún no está en Ud. Y eso 

concierne al nuevo nacimiento. Y para ser considerado un creyente el Hermano Branham 

dijo que hay que nacer de nuevo y estar lleno del Espíritu Santo. 
  

La Unidad 62-0211 24 Jesús dijo, camino a la tumba de Lázaro: “Yo soy la resurrección 

y la Vida. El que creyere en Mí, aunque estuviere muerto, vivirá. Y todo aquél que viviere, 

y creyere en Mí, nunca morirá”. Eso es para el que creyere en Mí, no solamente acerca 

de Mí, sino en Mí. ¡Estando en Él, creyendo! “Si permaneciereis en Mí, y Mis Palabras 

en vosotros”. ¡En Él, creyendo! ¡Oh, vaya! Espero que el Espíritu Santo les haga bajar 

eso. Ahora, Uds. son la manada pequeña, y por eso es que durante la semana, estando 

en oración y pidiéndole a Dios, he escogido este texto; para mostrarles dónde estamos 

parados. Creyendo en Él. Ud. no puede creer en Él, hasta que no haya entrado en Él o 

que Él haya entrado en Ud.; entonces es cuando Ud. está creyendo en Él, entonces Ud. 

tiene Vida Eterna. Ud. solamente está creyendo acerca de Él, hasta que reciba la Vida 

Eterna, pues la Vida Eterna es la Vida de Dios en Ud., y es entonces cuando Ud. está 

creyendo en Él."       
  

Entonces estamos mirando a los que están en Él, y recordamos que él es "la resurrección 

y la Vida". Por lo tanto, si Ud. está en Él y cree, entonces ya está vivificado y ya está 

resucitado con Él. 
  

Ahora, también tenemos dos partes en nuestro sermón de esta noche, la primera parte es 

identificar a aquellos que ya salieron en la primera mitad de la resurrección o la 

resurrección alfa, y luego la segunda parte será identificar a aquellos que saldrán en la 

segunda mitad de la primera resurrección que es la resurrección Omega. 
  

El apóstol Pablo habló de esto en Hebreos 11:35 Las mujeres recibieron sus muertos 

mediante resurrección; mas otros fueron atormentados, no aceptando el rescate, a fin de 

obtener mejor resurrección. 
  

Entonces el apóstol Pablo está diciendo aquí que basado en su creencia en la resurrección 

ellos llevaron su vida de acuerdo con esa creencia. Entonces vemos que aquellos que 

subieron en la resurrección fueron aquellas personas que vivieron para la resurrección. 
  

Nuevamente escuchamos a Jesús diciéndonos en Juan 5:29 y los que hicieron lo bueno, 

saldrán a resurrección de vida; mas los que hicieron lo malo, a resurrección de 

condenación. 
  

Entonces Jesús nos está diciendo que la resurrección en la que venimos depende de lo que 

hicimos con la fe que teníamos respecto a la resurrección. Nuestra resurrección será un 

reflejo de nuestra Vida que vivimos. 
  



El Hermano Branham dijo en su sermón, La Manera De Un Verdadero Profeta 63-

0119 P:62 "José, cuando murió, lo declaró, dijo: “Algún día el Señor Dios los visitará”. 

Él era un profeta. Él dijo: “Jehová Dios los visitará. Y no dejen Uds. mis huesos aquí, 

sino que llévenlos a la tierra prometida”. ¿Por qué? Él sabía que las Primicias de la 

resurrección vendrían de la tierra prometida. Exactamente. Jesús, cuando murió, y 

resucitó en la mañana de Pascua, la Biblia dice que “Muchos de los santos que 

durmieron en el polvo se levantaron, y salieron de los sepulcros y aparecieron a 

muchos”. ¿Quiénes eran? Abraham, Isaac, Jacob, José. ¿Por qué? Ellos estaban en el 

lugar correcto. 
  

Ahora, en esta cita en particular él menciona que debido a que ellos creían en la 

resurrección, también se prepararon para estar en el lugar correcto donde sucedería la 

primera resurrección, que era Palestina. 
  

Y nuevamente en su sermón, Israel En El Mar Rojo 1 53-0326 P:46 el hermano 

Branham dice: "Después vino Jesús, el Prometido. Ellos le hicieron a Él lo que dijeron 

que harían, y, oh, lo mataron. Él murió. Su alma descendió hasta el infierno, le predicó 

a las almas encarceladas, le quitó las llaves de la muerte y del infierno al diablo, y 

regresó nuevamente en la mañana de Pascua. Y mientras pasaba por el paraíso, Él llamó 

a la puerta. ¡Aleluya! Puedo oírle decir: “¡Hijos!” Abraham dijo: “¿Quién es Ese?” “Yo 

soy Tu Simiente, la simiente de Abraham”. Daniel dijo: “¿Quién es Ese?” “Yo soy la 

Piedra que fue cortada de la montaña”. Allí estaban ellos, los santos del Antiguo 

Testamento, esperando ser revestidos en el paraíso. Él abrió la puerta. Abraham dijo: 

“¿Vamos a salir?” “Es casi de día en la tierra. Preparémonos para irnos”. Abraham 

dijo: “¿Podemos hacer una parada muy breve? Me gustaría echarle una mirada a la 

ciudad”. “Bueno, sí, Yo voy a visitar a Mis discípulos por cuarenta días”. ¡Y en la 

mañana de Pascua Él se levantó! Y Mateo 27 dice que: “Muchos de los cuerpos de los 

santos que dormían en el polvo de la tierra se levantaron, y salieron de la ciudad, y 

aparecieron a muchos de ellos en la ciudad”. Puedo ver a Sara y a Abraham viniendo 

por la calle y diciendo: “Oh, cariño, mira eso. Ellos han cambiado un poquito estas 

cosas. Mira cómo se ve esto por aquí”. Alguien dice: “¿Quién es esa pareja que está 

allí? Parece como que son desconocidos”. Ellos dicen: “Nos reconocieron”. [El 

Hermano Branham truena su dedo— Ed.] Desaparecieron de su vista, como cuando Él 

atravesó la pared, Uds. saben, y ellos ni siquiera lo supieron o lo vieron entrar. ¡Salieron! 

Ellos tenían cuerpos glorificados, y aparecieron otra vez en la tierra, ¡aleluya!, como 

las primicias de la prueba del poder de Dios y la resurrección. Allí estaban ellos. 

Despojaron principados, y tomaron la muerte y el infierno, lo sofocaron, y se levantaron 

en la mañana de Pascua y entraron en el reino con Él. Con razón ellos dijeron: 

“Entiérrenme en Palestina”. Ellos sabían que la resurrección iba a ser en Palestina. 
  

Ahora, podríamos profundizar más en el antiguo testamento dicho, pero básicamente de 

la prueba bíblica de Hebreos 11 y Juan 5 vemos que aquellos que creyeron en la 

resurrección de los justos, habían vivido una vida en preparación para la resurrección, y 

así el tipo correcto de Vida, y entonces ellos salieron cuando Jesús resucitó de la tumba y 



fue resucitado.  Pero la pregunta que está en la mente de todo creyente hoy es cuál es la 

evidencia de que estaré en la resurrección y participaré de ese glorioso ministerio de 

resurrección del que esperamos participar. Ahora, yo creo que esa debería ser la pregunta 

que cada uno de nosotros debería esperar haber respondido en este sermón de esta 

noche.   ¿Cómo sabré que yo voy a estar allí?  Yo creo que todos queremos saber eso, 

¿correcto? Para encontrar nuestra respuesta debemos recurrir a la Palabra de Dios. 
  

Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, 

los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 
  

Ahora, pues, en tiempo presente ninguna condenación la palabra griega es katakrima, y 

significa que no hay sentencia adversa.  No hay juicio. ¿Y no hay juicio cuándo? Ahora... 

pero ¿para quién es esto? hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan 

conforme a la carne, sino conforme al Espíritu. 
  

En otras palabras, Ud. no puede estar en Cristo a menos que sea uno con Cristo y Él (y Él 

es la Palabra) esté en Ud. 
  

Entonces este no es alguien que dice creer en Jesús, sino uno que está en Cristo y está 

creyendo. Como escuchamos al hermano Branham decir anteriormente en este sermón, 
  

La Unidad 62-0211 24 Jesús dijo, camino a la tumba de Lázaro: “Yo soy la resurrección 

y la Vida. El que creyere en Mí, aunque estuviere muerto, vivirá. Y todo aquél que viviere, 

y creyere en Mí, nunca morirá”. Eso es para el que creyere en Mí, no solamente acerca 

de Mí, sino en Mí. ¡Estando en Él, creyendo! “Si permaneciereis en Mí, y Mis Palabras 

en vosotros”. ¡En Él, creyendo! ¡Oh, vaya! Espero que el Espíritu Santo les haga bajar 

eso. Ahora, Uds. son la manada pequeña, y por eso es que durante la semana, estando 

en oración y pidiéndole a Dios, he escogido este texto; para mostrarles dónde estamos 

parados. Creyendo en Él. Ud. no puede creer en Él, hasta que no haya entrado en Él o 

que Él haya entrado en Ud.; entonces es cuando Ud. está creyendo en Él, entonces Ud. 

tiene Vida Eterna. Ud. solamente está creyendo acerca de Él, hasta que reciba la Vida 

Eterna, pues la Vida Eterna es la Vida de Dios en Ud., y es entonces cuando Ud. está 

creyendo en Él." 
  

Jesús oró en Juan 17:21   para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, 

que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 

La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos 

uno. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo 

conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has 

amado.  
  

Entonces, lo que estamos viendo aquí en Romanos 8 es que Pablo se dirige a los nacidos, 

los hermanos en una vasta familia de hermanos, nacidos por un solo espíritu en una sola 

familia. 
  

Luego Pablo continúa diciendo:  2 "Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me 

ha librado de la ley del pecado y de la muerte". 



Ahora, de lo que Pablo está hablando aquí es de la ley de Vida que encontramos en esa 

ley de vida expresada por Dios en Génesis 1:11 es que toda simiente tiene que producir 

según su especie. 
  

Génesis 1:11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; 

árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y 

fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su 

naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios 

que era bueno. Ahora, esta ley de la vida es que toda simiente tiene que producir según 

su propio género o naturaleza. Y en Romanos 8 y versículo 2 el Apóstol Pablo saca a 

relucir esta Ley, pero la aplica al Espíritu y Vida de Cristo Jesús.       
 

2 "Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado 

y de la muerte". 
  

Por lo tanto, nos está diciendo que, si nacemos de nuevo por el mismo Espíritu que estuvo 

en Cristo Jesús, entonces estamos viviendo libres de ese espíritu de vida con el que 

nacimos en la carne. En otras palabras, somos nuevas creaciones en Cristo y no estamos 

obligados a seguir la ley de la carne. 
  

3 Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, 

enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al 

pecado en la carne; 
  

Nos dice aquí que la ley de la vida en la carne no podía ayudarnos, era débil porque 

nuestra propia carne es débil, entonces Dios superpuso otra ley a esa, la ley de la vida en 

Cristo Jesús. Y lo hizo para que nosotros lleguemos a ser la misma justicia de Su Propia 

Vida Espiritual que se refleja en nosotros. 
  

4   para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a 

la carne, sino conforme al Espíritu. 5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas 

de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu.  
  

Ahora, lo que Pablo nos está diciendo aquí es que mientras no seamos regenerados, 

mientras vivamos según la ley de la vida, entonces es imposible agradar a Dios. Porque 

la ley de esta vida dice "nacimos en pecado, fuimos formados en iniquidad, y venimos al 

mundo hablando mentira". Pero Pablo nos está diciendo que Dios impuso otra ley a los 

que creen, a los que están en Cristo Jesús. Él dice que esa es la ley de la Justicia. La ley 

según la cual la mente que estaba en Cristo ahora se superpone a nuestra propia mente 

hasta que nuestra propia mente es de alguna manera sólo un producto de un pasado, pero 

hecho niebla por la iluminación de la Luz que ahora inunda nuestra alma. 
  

En otras palabras, el viejo hombre se ha convertido en una sombra del pasado, pero a 

medida que la luz en nosotros crece más intensamente, esa sombra se desvanece y ya no 

nos preocupamos de las cosas del yo, sino de las cosas del Espíritu. 
  



Y luego Pablo nos recuerda 6 Porque el ocuparse de la carne (estar centrado en uno 

mismo o dominado por uno mismo hasta el punto de que nuestro enfoque es el yo) es 

muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. Ahora, tener una mente espiritual es 

tener una mente plena del Espíritu. 
 

En otras palabras, tener una mente espiritual plena es tener nuestra mente dominada por 

las cosas del Espíritu, que es el Espíritu de Dios. 
  

Pablo continúa diciendo: 7 "Por cuanto los designios de la carne (la mente dominada por 

sí misma) son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco 

pueden;  
  

¿Ven? si su mente está dominada por el yo, entonces no tiene lugar para Dios ni para los 

pensamientos de Dios. Y cuando su mente está tan llena de egoísmo que no tiene espacio 

para Dios o los pensamientos de Dios, se convierte en enemigo de Dios. 
  

Y luego Pablo dice: 8 "y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios". Ahora, 

no debería ser necesario ser un genio para darse cuenta de eso. Si está tan absorto en Ud. 

mismo y su mente está tan obsesionada consigo mismo, ¿cómo podría agradar a Dios? Ni 

siquiera puede complacer a los que le rodean cuando son así. 
  

9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de 

Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. 
  

Ahora, eso explica otra cosa que dijo Pablo. Él dijo: Colosenses 3:3 Porque habéis 

muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, 

se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 5 Haced 

morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, 

malos deseos y avaricia, que es idolatría;  
  

Noten las palabras, Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, son las 

mismas que sus palabras, 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con 

Cristo en Dios. 
  

Porque si está muerto a Ud. mismo, entonces el yo no tiene ningún atractivo ni gran 

influencia sobre Ud. Y si Ud. está en Cristo, eso significa que su yo está escondido en 

Cristo, entonces lo que se manifiesta al mundo no es el yo, sino Cristo. 
  

Luego Pablo agrega: "Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él". 
  

Pero luego dice en una luz muy positiva: 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en 

verdad está muerto (el yo ha sido crucificado) a causa del pecado, mas el espíritu vive 

(el Espíritu está vivo en Uds.) a causa de la justicia. (debido a su justicia.) 
  

Y luego Pablo lo concreta diciendo: 11 "Y si el Espíritu de aquel (Dios) que levantó de 

los muertos a Jesús mora en vosotros, el (Dios) que levantó de los muertos a Cristo Jesús 

vivificará ("vivificará" significa "dar vida ... ") también vuestros cuerpos mortales por su 

Espíritu (el propio Espíritu de Dios) que mora en vosotros. 
  



Ahora aquí estamos empezando a ver algo muy significativo. Pablo nos dice que el 

Espíritu de Dios en nosotros nos da vida, nos hace volver vivos a Su Espíritu y Su Palabra 

mientras aún estamos en este cuerpo. Y esa es la clave para estar en la resurrección cuando 

llegue. 
  

12   Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la 

carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis 

morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu 

de Dios, estos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para 

estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual 

clamamos: ¡Abba, Padre!  
  

Y no es hasta que muramos a nosotros mismos y recibamos Su Espíritu en nosotros, que 

podemos decir que tenemos el Espíritu de Adopción. Porque el Espíritu de Adopción nos 

hace hijos y es que "por un solo Espíritu se nace en una sola familia". 
  

Y luego Pablo dice: 16 " El Espíritu (y sabemos que hay uno solo, El Espíritu, y ese es el 

Espíritu de Dios, por tanto, el Espíritu de Dios) mismo da testimonio a nuestro espíritu, 

de que somos hijos de Dios.  
  

¿Y cómo el Espíritu de Dios da testimonio a nuestro Espíritu de que somos Sus 

Hijos? bueno, la palabra dar testimonio significa "corroborar juntos", y "testificar 

conjuntamente".  En otras palabras, no es sólo el Espíritu de Dios, sino que es nuestro 

Espíritu rindiéndose al Espíritu de Dios. Un testimonio conjunto significa que hay dos 

que cooperan juntos, y Jesús dijo: 
 

"El hijo no puede hacer nada por sí mismo, sino que todo lo que el hijo ve hacer al Padre, 

eso también lo hace el hijo". Jesús también dijo: "Todo lo que el Padre manda, así lo 

habla el hijo". 
  

Fíjense que en las siguientes escrituras vemos esta cooperación y corroboración entre el 

Padre y el hijo. 
  

Juan 8:28 Les dijo, pues, Jesús: Cuando hayáis levantado al Hijo del Hombre, entonces 

conoceréis que yo soy, y que nada hago por mí mismo, sino que según me enseñó el 

Padre, así hablo. 
  

Juan 8:38 Yo hablo lo que he visto cerca del Padre; y vosotros hacéis lo que habéis oído 

cerca de vuestro padre. 
  

Juan 12:49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él 

me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé que su 

mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha 

dicho. 
  

Juan 14:10 ¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os 

hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las 

obras. 
  



Por lo tanto, no sólo tenemos el Espíritu de adopción viviendo en nosotros, sino que este 

Espíritu de adopción nos hace coherederos con Cristo. 
  

 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que 

padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 18 Pues 

tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria 

(Doxa, las opiniones, valores y juicios de Dios) venidera que en nosotros ha de 

manifestarse. Y si son opiniones, valores y juicios de Dios, pero se revelan en nosotros, 

tendría que haber una cooperación y corroboración entre nosotros y el Padre para que eso 

suceda. 
  

Preguntas Y Respuestas COD 62-0527 P:99 Pero todo esto será restaurado. El que 

pintó tu cara hermosa en una ocasión, tiene el—el bosquejo en Su mente. Él puede 

pintarla otra vez allá en donde nunca desaparecerá. Oh Dios, haz que la gente sepa que 

este no es un sueño mitológico, sino que es una—una Verdad, y Dios, el Espíritu Santo, 

está aquí para confirmar. Su Palabra a través de las edades ha hablado de ello. 

Remontémonos y veamos, leamos nuestra historia. Y todo hombre que alguna vez alcanzó 

algo en la tierra, eran hombres, hombres temerosos de Dios, aun nuestros presidentes 

como Washington, Lincoln, y demás, tantos Josué, y—y…tantos Moisés, y aquellos 

que…Grandes hombres del mundo han sido hombres que creyeron en eso, y han sellado 

sus testimonios, y están esperando allá esa resurrección. Nosotros tenemos los primeros 

frutos de ella, las Primicias. Yo te pido ahora que a través de mi oración Tú recibirás 

estas personas con sus oraciones y las recibas en el Reino. Lo pedimos en el Nombre de 

Jesús. Amén. 
  

Testimonio (Resurrección De Un Niño Muerto) 53-1203 P:26 Yo puedo demostrar eso 

por la Palabra de Dios que cada uno de ustedes, las personas canosas que están sentadas 

aquí, esta noche en la resurrección, regresarán a ser niños y niñas, tal como Uds. lo eran 

alrededor de los veintidós años. Yo puedo probar eso por la Palabra de Dios. Sí, señor, 

y Ud. será joven allí para siempre. Ni un pelo que se le haya caído de la cabeza, ni una 

sola cosa que se haya ido de su cuerpo, sino lo que Dios restaurará en la resurrección. 

Esa es perfectamente la verdad. Oh sí. Ud. está hecho de muchos petróleos y luces, y 

demás, pero cuando ellos se vayan de aquí, cuando su espíritu se vaya, no se preocupe. 

Dios sabe dónde está cada cosita de eso y cuándo Ud. regrese, ¿dónde estaba Ud. en 

primer lugar? ¿Cómo llegó Ud. aquí en primer lugar? Dios le hizo a Ud. simplemente 

lo que Ud. es. ¿Es correcto eso? Nadie vino a mancharle la carne a usted. Levantarlo a 

Ud. donde Ud. está. Ud. simplemente por... Ud. lo llama por naturaleza—Dios… Ud. 

simplemente creció donde Ud. está. Y esa es la forma en que Dios simplemente pasa por 

alto todo eso. Solo habla la Palabra como el agua convertida en vino.  
  

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823M P:36 Ahora, la primera cosa que ocurre 

cuando somos resucitados…Aquellos que están vivos permanecerán…La resurrección 

será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos. Habrá un despertar, y 

aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, no aquellos que están durmiendo en 



pecado, porque ellos siguen dormidos. Ellos no despiertan por otros mil años. Pero 

aquellos que están—están durmiendo en el polvo serán despertados primero, y ellos—

estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de rapto del 

Señor. Y entonces todos estaremos juntos. Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego 

nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos 

mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre 

nosotros y uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre 

viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio 

repentino? Y después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá 

ver a aquellos que ya están resucitados. ¡Oh, qué hora! Entonces nos reuniremos con 

ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire. 
  

Un Sonido Incierto 61-0315 P:90 ¡“Yo soy la Resurrección y la Vida”! y yo estoy en Él. 

Dios lo probó al resucitarlo, Él me resucitará también a mí. Yo ya estoy sentado en 

lugares Celestiales, resucitado. Seguro. Eso es en cuanto a Dios se refiere. Porque “a 

los que antes conoció, Él llamó; y a los que llamó, Él justificó; y a los que justificó, Él 

glorificó”. ¡Amén! Ahora mismo, en un-en un estado de glorificación, sentados en 

lugares Celestiales en Cristo Jesús, en un estado glorificado, con el poder de la 

resurrección dentro de nosotros, que nos ha cambiado de un pecador a un cristiano. 

¡Fiuuu!  
  

Miren, todos Uds. vienen esta noche con la pregunta en su corazón: "¿Cómo yo sé con 

certeza que estaré allí en esa carpa participando de ese ministerio de resurrección?" y 

la respuesta es que ya están pasando por un cambio, una transformación. Y noten sus 

palabras, dijo, yo era un pecador, ahora soy un cristiano, como Cristo. 
  

Pablo dijo en Romanos 12: 1 "Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de 

Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es 

vuestro culto racional. Y la NVI dice: "que es tu acto espiritual o Adoración." 2 No os 

conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro 

entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y 

perfecta". 
  

Luego el hermano Branham dice: "No hay nada incierto tocante a eso; no hay 

incertidumbre. “¿Cómo lo sabe Ud.?” Está viviendo dentro de mí. ¿Cómo lo saben 

Uds.? Está dentro de Uds. ¡Amén! Esa es la razón que estas cosas están sucediendo. No 

hay nada incierto tocante a ello: nosotros hemos pasado de muerte a Vida, porque 

estamos vivos. “Él que estaba muerto, pero creyó en Mí, vivirá. Y todo aquel que vive y 

cree en Mí, no morirá Eternamente”. Todo el que cree en Él y viene a Él, “Yo le daré 

Vida Eterna”. (Ahorita mismo nosotros tenemos Vida Eterna) y seremos resucitados en 

el día postrero. ¡Fiuuu! ¡Qué cosa!, eso es. No hay nada incierto tocante a eso. No. Ya 

está hecho. 
  



Entonces, ¿por qué tantos cristianos pasan por alto esto? ¿Por qué tantos cristianos están 

mirando hacia el futuro en busca de la promesa que habría de estar en nosotros ahora 

mismo? 
  

Ya Salido El Sol 65-0418M P:127 Y ahora (¿ven Uds.?), ahora Uds. ya se encuentran 

resucitados. Cuando Dios lo levantó a Él, los levantó a Uds. Es que el Hijo apenas ahora 

está brillando en Uds., y ahora están floreciendo en una Vida igual que Él, para ser 

resucitados completamente en aquel día postrero. El potencial lo tienen ahora mismo. 

¿Cómo se puede saber? Su alma cambió ¿no es así? Su cuerpo entró en obediencia a 

eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida, 

y por eso ya están resucitados de entre los muertos. Es la Pascua con Jesús y yo. Es la 

Pascua con Ud. y Jesús. Y es la Pascua con Ud. y yo, y Jesús. Todos hemos sido, o sea 

Jesús, Ud. y yo, todos estamos resucitados juntos. Y nos levantaremos en el día postrero, 

aunque nuestro espíritu deje nuestro cuerpo, y aunque estos cuerpos se oxiden, y se 

vuelvan al polvo; aunque sean quemados o se encuentren en lo profundo del mar. La 

Biblia dice: “Un ángel vació lo suyo sobre el mar, y todo lo que había muerto, resucitó”. 

No hay nada que nos pueda esconder, o separar, de aquel Dios a Quien amamos tanto, 

que nos ha levantado junto con Él. 
  

Noten, el hermano Branham nos compara con un árbol que está floreciendo, lo cual es 

una muestra de que la vida está en ese árbol. Pero Ud. puede decir, bueno, ¿por qué 

todavía hay cosas en mi vida que siguen surgiendo y que tengo que crucificar? Es porque 

cada árbol tiene que ser podado para que el fruto pueda crecer. Si no se poda una rama 

aquí y otra allá, muy pronto todo el esfuerzo se destina a producir ramas y ningún fruto. 

Pero cuando se cortan los pequeños brotes o ramas sobrantes, no se está matando al árbol, 

sino que se está asegurando de que la energía es empleada en producir frutos. 
  

El Sello De Pascua 65-0410 P:49 Ahora fíjense. Son las arras o el potencial, el Poder 

vivificador de su resurrección, cuando Uds. reciben el Espíritu Santo. Está entonces 

morando en Uds., el potencial. Fíjense, Uds.—Uds. ahora van de camino, creciendo 

hacia la plena resurrección. Ningún árbol sale de la noche a la mañana. Tiene que 

crecer, así como nosotros crecemos en la gracia y el conocimiento de Dios. Uds. son 

bautizados en el Espíritu Santo. Ahora, como la Iglesia Pentecostal, bautizados en el 

Espíritu Santo, ha empezado a crecer. Hay ramas que han muerto; las han podado. Pero 

el Árbol sigue creciendo, aún sigue avanzando porque tiene que llegar a la 

resurrección. Ellos son guiados por el Espíritu, para vivificarles la Palabra a Uds. que 

son creyentes. La Palabra continúa vivificando a medida que Uds. llegan, la primera 

rama, la segunda rama, la tercera rama, hasta arriba. Simplemente continúa vivificando. 

El Espíritu de Dios continúa vivificando para Uds. Fíjense que Pentecostés, sus cuerpos 

fueron vivificados por la Vida nueva que ellos recibieron. 
  

¿Cambia Dios Su Manera De Pensar? 65-0427 P:17 Como trataba de decirles a Uds. 

la otra noche, es cuando Ud. sabe que tiene las arras de su—de su redención Eterna 

ahora mismo en Ud., por medio del bautismo del Espíritu Santo, eso ya lo ha vivificado 



a Ud. Ud. ya ha resucitado con Él, y estamos sentados juntos en lugares Celestiales, en 

Cristo Jesús. ¿Ven?, Uds. ya no son del mundo. Si Uds. aman el mundo y sus afectos 

todavía están en las cosas del mundo, entonces el amor de Dios ni siquiera está en Uds. 

¿Ven? Estamos del… libres del mundo; no hay más deseo. En los Hebreos, creo que en 

el capítulo 10, dice: “Continuamente se hacía memoria cada año del pecado mediante el 

sacrificio del cuerpo de esas bestias. Pero en este caso, el adorador, una vez limpio no 

tiene más conciencia de pecado, no tiene más deseo de pecar”. La cosa entera se ha ido 

de Ud., porque Ud. ha sido vivificado a una Vida nueva. 
  

Ya Salido El Sol 65-0418M P:88 Ahora noten este Poder vivificador, Zoe, trayendo la 

Palabra; el mismo sentir que estaba en Cristo también está en Uds. Estoy procurando 

mostrarles que Uds., cuando se levantaron, o sea cuando Dios levantó a Jesús de entre 

los muertos, también los levantó a Uds. Y también los vivificó a Vida juntamente con 

Él; ahora mismo están vivificados a Vida, aunque en aquel entonces eran apenas un 

atributo en Sus pensamientos. Pero Dios los ha visto a todos en Él, al final.  
  

El Sello De Pascua 65-0410 P:33 Pero recuerde, Ud., en la—la hechura que está en 

esta mañana, si Ud. no estaba en ese entonces en Su pensamiento, no lo está ahora. 

Porque Ud., hay una parte que está en Ud. que es Eterna, y lo Eterno solo le pertenece 

a Dios. Y en Dios estaba Su pensamiento de que Ud. estaría sentado allí mismo en donde 

está ahora. En Su pensamiento yo me paré al púlpito en esta mañana, porque Él es 

infinito y sabe todas las cosas. Por lo tanto, Él podía saber el fin desde el principio, 

porque Él es Eterno. Y Ud., siendo un hijo de Dios o una hija de Dios, entonces Ud. 

estaba en Su pensamiento en el principio. 
  

Efesios 1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con 

toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en él 

antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 

5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de 

Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 
  

Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen 

hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos 

hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos 

también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 31 ¿Qué, pues, diremos 

a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros?  
  

El Hermano Branham dijo en su sermón, Llamando A Jesús A La Escena 64-0319 

P:53 "La fe genuina no conoce derrota, ya está hecho, se acabó. Dios así lo dijo y eso le 

pone un punto final". 
  

Y luego dijo en Voz De La Señal 64-0321E P:58 "Miren a lo que eran antes, y miren a 

lo que son ahora”. 
  
Identificación 64-0216 P:27 Y si Ud. está en el Libro de la Vida del Cordero, Ud. era 

la expresión de Dios proveniente de Su pensamiento. Él lo vio a Ud. y vio su deseo, antes 



de que aun hubiese un átomo, o cualquier otra cosa, y Ud. es Su pensamiento hecho 

Palabra, y expresado en lo que Ud. es ahora. Amén. Eso es Dios, en Ud., reflejando a 

Cristo hoy. ¿Entienden lo que quiero decir? 
  

Mi Redentor Vive 55-0410S P:9 Yo pienso en Job, el que estábamos leyendo hace unos 

momentos, él anhelaba esta mañana. Cuando él era un anciano, bien entrado en días, y 

su carne simplemente se estaba cayendo de su cuerpo, por sus llagas; su corazón estaba 

destrozado por la tristeza, y cada parte mortal de su ser se estaba marchitando. Y un 

gran hombre como ese, que causó una gran impresión en el mundo de su época, y poder 

ver todo lo que él era, y la grandeza. Él dijo que iba a las ciudades del Este, y los príncipes 

se inclinaban ante él, a causa de su sabiduría. Pero aquí estaba él sin saber qué hacer. 

Todo se había ido, aparentemente. Su cuerpo estaba acabado. Sus propiedades se habían 

ido. Sus hijos se habían ido. Todo lo que él tenía se había ido. Y luego, Dios en Su 

misericordia descendió a Job, y le dio a él otro sentido, donde pudiera abrir sus ojos y 

ver el día cuando habría un cuerpo que él recibiría. Él sabía que venía Uno, Uno Justo, 

que se pararía en su lugar, que levantaría el cuerpo de los muertos, y haría... Él dijo: 

“Yo sé que mi Redentor vive”. Me gustan esas palabras positivas que utilizó para decir 

eso. No: “Espero que así sea. Tengo la sensación de que será así”. Más o menos así es 

la actitud de muchos hoy en día: “Yo tengo la esperanza de que algún día...”. Pero Job 

tenía más que eso. Él dijo: “Yo sé que mi Redentor vive”. El lado positivo de esto. Ya 

no en lo negativo. Todo es positivo. Y hoy, si nosotros solo tenemos una cruz arriba de 

la iglesia, para mostrar (lo cual está bien), ese Cristo... Nosotros creemos en la muerte, 

en el entierro y la resurrección de Cristo. Si solo tenemos unos cuantos cuerpos de polvo 

sepultados debajo de la iglesia, de algunas personas santas que fueron allí sepultadas, 

que eso... Si solo tenemos eso como esperanza, entonces somos entre todas las personas 

las más miserables. Pero hoy, cuán agradecidos estamos. Nosotros no tenemos los 

cuerpos muertos, pero tenemos el Espíritu resucitado del Señor Jesucristo, de que Él 

resucitó de los muertos, en triunfo. Ya no es más un: “supongo que sí”. Usted pudiera 

mirar una cruz y “supongo que sí”. Usted pudiera mirar un cuerpo que yace en tierra y 

decir: “supongo que sí” y “espero que así sea”. Pero cuando la visión que impactó a 

Job en un momento se convierte en una realidad, la resurrección del Señor Jesús por el 

Espíritu Santo en el corazón, entonces Ud. tiene un: “Yo sé que mi Redentor vive”. 

Todas las sombras se han desvanecido, toda la vieja oscuridad de un: “espero que sí”, y 

“tal vez sí”, y “confiamos que será así”. Todo eso se desvaneció, para todos los que 

alguna vez hicieron de su corazón un sepulcro para el Señor Jesucristo. Muerto junto 

con Él, sepultado junto con Él, y resucitado junto con Él, resucitado con Cristo en la 

resurrección: esta nueva esperanza que Dios ha puesto en nuestros corazones hoy, esta 

nueva seguridad. Es una esperanza para aquellos que están deseando el tiempo. Pero 

cuando un hombre o una mujer han resucitado de nuevo, es un “yo sé que es así”. Ahora. 

“Yo sé que mi Redentor vive”. ¿Por qué? “Él vive dentro de mi corazón”. ¿No es 

maravilloso hoy que todas las sombras de dudas han pasado? Todo lo de: “Bueno, espero 

salir en la resurrección”. No hay más de: “espero que”. Nosotros tenemos la seguridad. 



Eso es todo. Nosotros lo sabemos. No más de “espero que sea así”, porque algo sucedió 

en nuestras vidas que quitó todas las sombras de dudas, cuando Cristo, el resucitado, 

vino a nuestras condiciones pecaminosas en las que estábamos metidos. Y las cosas viejas 

murieron en la crucifixión con Él, en el altar. Y nosotros nos levantamos nuevamente con 

Él, y vivimos con Él y reinamos con Él, y estamos sentamos ahora en lugares Celestiales 

en Cristo Jesús.  
  

Eso es lo que dijo Pablo, Efesios 2:4 Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran 

amor con que nos amó, 5 aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida 

juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), 6 y juntamente con él nos resucitó, y 

asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, (Miren, esto es 

tiempo presente. ¿Está aquí Su presencia esta noche? Entonces estaremos sentados juntos 

con él en los lugares celestiales en Cristo Jesús)      
  

7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad 

para con nosotros en Cristo Jesús. 8 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y 

esto no de vosotros, pues es don de Dios; 9 no por obras, para que nadie se gloríe. 10 

Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios 

preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 
  

Y el hermano Branham continúa: "Ya hemos resucitado con Él. La resurrección ya pasó 

en lo que a nosotros respecta, porque ahora estamos resucitados con Cristo. Amén. 

Sentados en lugares Celestiales en Cristo Jesús. No más de “estar adivinando”, sobre 

eso. Se acabó. Amén. Me encanta eso. No más “esperanzas”, no más de “estar 

deseando”, ya no. Oh, se acabó. Ahora estamos resucitados con Él, estamos sentados 

en lugares Celestiales. Y ahora, y más allá de esto, a la iglesia. Usted dice: “Entonces, 

Hermano Branham, ¿qué significa entonces, eso de que nosotros debemos predicar el 

Evangelio?”. Esa es nuestra próxima esperanza. Esa es nuestra próxima cosa. Después 

de resucitar con Él, tenemos la gran comisión de ir por todo el mundo y llevarles estas 

nuevas a los demás. 
  

El Sello De Pascua 65-0410 P:90 La resurrección, nosotros ahora estamos en la 

resurrección. Nosotros estamos con Él en la resurrección, pero solo aquellos que tienen 

Vida. No aquellos que no tienen Vida. Ellos no sabrán Eso. Ellos nunca sabrán Eso. Ellos 

continuarán pensando que están recibiendo el Espíritu Santo, siendo salvos, y el rapto 

ya habrá terminado y pasado. Dijo: “Elías ya vino, y ellos hicieron eso, y Uds. no lo 

supieron”. ¿Ven?  
  

Preguntas Y Respuestas COD 64-0823E P:117 La iglesia, la tibia, la que es cualquier 

cosa que está fuera de la Novia elegida pasará por el período de la tribulación. Ellos no 

resucitarán en la primera resurrección: “Los otros muertos no volvieron a vivir por mil 

años”, únicamente la Novia preordenada, predestinada, elegida, la propia elección de 

Dios. “¿Quién es, Hermano Branham?” Yo no sé. Yo no puedo decirles quién es, pero 

yo sé que va a estar allí, porque el Señor dijo que ellos estarían. ¿Ven? Ellos son los que 

ascenderán escapando de la tribulación, pero el resto de ellos pasará por la tribulación, 



pasarán por ella, y se le dará muerte a todo antes del Milenio. Entonces los—los justos 

saldrán en el Milenio y vivirán mil años. Y después de los mil años, viene entonces el 

gran juicio del Trono Blanco, y luego los muertos, ambos buenos y malos son resucitados. 

Y los libros son abiertos, y el Libro de la Vida fue abierto; y los santos, la Esposa y el 

Esposo, se sentaron y juzgaron al mundo. Y allí se cumple el dicho: “Y El juzgará con 

vara de hierro a todas las naciones”. Y todas las naciones estarán delante de Él, y El las 

juzgará con vara de hierro. El separará las ovejas de los cabritos y dirá a los cabritos: 

“Apartaos”, y a las ovejas, “Venid, benditos de Mi Padre”. 
 

La Puerta Al Corazón 59-1128 P:12 ¿Ven?, es una designación que Dios ha hecho. 

Cuando uno llega como a esa edad, Dios dice: “Ahí está. Ahora ven, muerte. Pero tú no 

puedes llevártelos hasta que Yo lo diga”. Sabiendo esto, que en la resurrección, no habrá 

ni una sola persona anciana en la resurrección. ¡Aleluya! No habrá ni un solo inválido 

que salga en la resurrección. Aquellos que estaban inválidos saldrán. Aquellos que 

estaban ancianos saldrán, pero serán jóvenes. Ellos estarán en su forma plena. Los 

pequeños bebés que no vivieron su vida, resucitarán en su completa estatura. La 

inmortalidad no puede crecer, así que Uds. no cargarán a sus pequeños bebés en sus 

brazos. Si ella era una niña, Uds. la verán a ella como una mujer joven. Si ella era... Si 

él era un hombre, mejor dicho, un niño, Uds. lo verán como un hombre joven. Y nos 

conoceremos uno al otro. Seguro que nos conoceremos uno al otro. Seguro que sí nos 

conoceremos. Y oh, todo por lo que tenemos que vivir ahora, todo esto y luego eso aparte. 

Y sin embargo, no se sabe exactamente cuánto Dios tiene guardado para aquellos que lo 

aman. 
  

Expectación 54-0228A P:100 Que en esta gran resurrección, todo lo viejo llegará a ser 

joven para siempre. Lo que la muerte les está haciendo ahora, la muerte se acabará. Y 

lo que la vida era para usted cuando era un hombre joven o una mujer, eso es lo que 

Ud. será en la resurrección. Oh, Uds. que perdieron a esos bebés pequeños allá lejos, 

tal vez un prematuro, o lo que sea, ellos estarán allá en la resurrección. Jesús viene 

pronto. ¿No vendrán ahora para prepararse… para prepararse para encontrar este gran 

evento que está a punto de acontecer? ¿Vendrán en este momento? 
  

Velo Adentro 56-0121 P:32 Un hombre pudiera vivir en la iglesia, profesando ser un 

cristiano, y todo lo demás. Pero si él no tiene el germen de vida dentro de él, él se 

quedará allí en la resurrección. Pero ese hombre que tiene vida, que es nacido de nuevo, 

se levantará otra vez tan cierto como Jesús se levantó de los muertos. Tiene que 

levantarse. Oh, esta vida mediocre, muerta de hambre. 
  

Háblale A La Roca 53-0512 P:27 Así que es cuando yo digo hoy día, Uds. pueden 

llamarme un santo-rodador, si quieren. Llámenme fanático, si quieren. Pero entiérrenme 

en Jesús o en aquellos que están en Jesús, Dios los traerá con Él en la resurrección. 

Dejen que digan lo que quieran. Tal vez nos llamen fanáticos, cualquier cosa, pero 

aquellos que están en Cristo traerá Dios con Él. 
  



Ya Salido El Sol 65-0418M P:22 Y Él dijo, cuando resucitó en aquella mañana: 

“Porque Yo vivo, vosotros también viviréis”. Él no fue el único beneficiario de la 

resurrección, sino que todas esas Simientes que estaban esperando en la gran promesa 

de Dios, fueron beneficiarios de esa resurrección a Vida. Por cuanto Él dijo: “Porque 

Yo vivo, vosotros también viviréis”. Allí fue cuando se rompió el Sello. Por cuanto Él fue 

levantado, entonces todo aquél que esté en Cristo también será levantado juntamente con 

Él. En esta gloriosa salida del sol, Dios había probado o vindicado Su Palabra. Toda 

tiniebla y duda que había entrado en la mente de la gente fue sacada; porque aquí estaba 

Aquél que una vez había vivido, comido, bebido, y tenido compañerismo con seres 

humanos, que había dicho: “Tengo poder para poner Mi Vida, y tengo poder para 

volverla a tomar”. Y ahora, no sólo había hecho la declaración, pero Él comprobó que 

era la Verdad. ¡Oh, qué cosa tan gloriosa que es esa! Estoy seguro en esta mañana que 

aun nosotros, los que creemos esto, no podemos comprender lo grandioso que fue. ¡Por 

cuanto Él ha resucitado de entre los muertos, nosotros también ya hemos resucitado de 

entre los muertos, por cuanto estábamos en Él! 
  

Cómo Puedo Yo Vencer 63-0825M P:42 Ahora, el resto de Israel no salió hasta la 

resurrección general. Y ahora, en la venida del Señor Jesús, aquellos quienes 

verdaderamente aman Su venida, que están viviendo por ella, cuando El aparezca en el 

cielo, la Iglesia que está muerta en Cristo se levantará y esos serán cambiados en un 

momento. El resto de ellos no sabrán nada al respecto. Recuerden, les aparecieron a 

aquellos en la ciudad. ¿Ven?, el-el-el rapto será de esa manera. Nos veremos uno al 

otro, y los veremos. El resto del mundo no los verá. Serán raptados secretamente, 

esperando ese tiempo, luego regresarán a la tierra para ese glorioso milenio, los mil 

años. El resto de los muertos no viven por mil años, y luego viene la resurrección 

general en donde todo Israel... 
  

Preguntas Y Respuestas Dios Siendo Mal Entendido COD 61-0723E P:26 140. 

Ahora, ¿se perdieron las cinco vírgenes? Me imagino que ellos están preguntando, “las 

cinco vírgenes”, de las cinco sabias y de las cinco fatuas. Ahora, si Uds. estuvieron con 

nosotros en las últimas enseñanzas sobre Apocalipsis, se dieron cuenta que estas 

vírgenes, las—las cinco vírgenes fatuas no se perdieron; sino que no se les permitió 

entrar a la Cena de la Boda, pero sufrieron persecución y fueron martirizadas, y se 

levantaron otra vez en la resurrección general en el último día. Esas son las personas 

de donde El separó las ovejas de las cabras, ¿ven?, ellos comparecen ante el Juicio. Ud. 

dirá: “Bien, Hermano Branham, ¿no comparecemos nosotros, la Iglesia?” ¡No, señor! 

Nosotros no compareceremos ante el Juicio. Nosotros estamos ahora parados delante 

del juicio, Dios puso nuestros pecados sobre Cristo… “Aquel que oye Mi Palabra”, San 

Juan 5:24, “y cree en El que me envió, tiene Vida Eterna, y no vendrá a Juicio sino que 

ha pasado de muerte a Vida”. No habrá más juicio para la Iglesia. Es llevada en el 

Rapto y regresa a juzgar a la gente que no recibió el Espíritu Santo. ¿No dice Pablo 

que no debemos de llevar acusaciones uno del otro a—a la corte o ante jueces injustos, 

“qué, no sabéis que los Santos juzgarán al mundo”? Nos sentaremos con Cristo y 



juzgaremos a reyes y sacerdotes, y juzgaremos a esta gente a quienes les predicamos y 

les dijimos acerca del bautismo del Espíritu Santo y rehusaron recibirlo. ¡Piénselo! No, 

ellas no se perdieron, pero nunca serán parte de la Novia. Ellas resucitarán en la 

segunda resurrección, pero nunca serán parte de la Novia, y serán juzgadas de acuerdo 

a la manera que ellas trataron la Luz que recibieron. Ahora, esa parte dependerá de 

Cristo. Pero ellas no se perdieron. 
  

El Agua De La Roca Siempre Presente 61-0723M P:72 Y cuando nosotros muramos, 

nuestras almas irán bajo el altar de Dios; al lugar que tuve el privilegio de ver hace unas 

mañanas, como Uds. saben, en la visión, de lo cual habla la Biblia. “Nuestros espíritus 

irán a Dios, Quien lo dio, y nuestros cuerpos volverán al polvo de la tierra”. Pero algún 

día, cuando se haya cumplido la Escritura, nuestros espíritus serán liberados por Dios, 

recogerán el alma, y el alma al cuerpo. Y el Poder que nos resucitará, ¡está ahora 

mismo en nosotros! Ahora estamos en lugares Celestiales. Ahora estamos en el Poder 

de la resurrección. Si no hubiera una ley para eso, los hijos e hijas de Dios se crearían 

un mundo por acá e irían a vivir en él una vida privada. En Ud. está el Poder para 

hacerlo. Si tiene en Ud. una sombra del Poder de Dios, Ud. tiene Poder para hacerlo. 

Dios es omnipotente. ¿Ven lo que quiero decir? El Poder que hay en Ud. creará. Ud. 

pudiera hablar un mundo a existencia e irse a vivir en él. ¡Aleluya! Ahí lo tienen. Ese 

es el Poder que ahora está en la Iglesia, pero está controlado por una ley. Y esa ley no 

es “cumplir una cantidad de mandamientos”; es una ley de fe. Jesús dijo: “Todo es 

posible para los que creen”. Y si Ud. puede creerlo, todo lo que Dios guíe a su alma a 

creer, eso es suyo. Cada lugar que la planta de su pie pueda pisar, mediante la fe, Dios 

se lo da a Ud. ¡Amén! Es suyo, Ud. lo posee, si puede encontrar la llave a esta ley de la 

fe que se lo abre a Ud. ¿Ven lo que quiero decir? Ese Poder está controlado por… Si Ud. 

es un hijo de Dios, una hija de Dios, eso nunca lo deja. Está con Ud. todo el tiempo. Pero, 

su fe se aparta de Eso, pero Eso aún está allí. ¡Aleluya! 
  

Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P:75 Así que, la Novia subió, y el remanente 

se quedó aquí. Y el remanente es el que se levanta en la segunda resurrección. 

“Bienaventurado y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección, en la cual 

la segunda muerte no tiene poder”. Correcto. En la segunda resurrección estará el 

Trono Blanco de Juicio, y entonces la iglesia… “No sabéis”, dice Pablo, “hablándoles 

a los incrédulos y a los abogados y demás que los santos juzgarán al mundo”. Estas 

cosas deberían ser juzgadas por la Iglesia, no por magistrados injustos y demás, sino que 

nuestros asuntos deberían ser juzgados por la Iglesia. Pero Uds. se llevan uno al otro a 

la ley. Y Dios tenga misericordia de aquel que lleve a un Cristiano a la ley. Correcto. 

Pablo aun los previno de hacerlo. Bien, esa es la Novia, y las vírgenes que duermen son 

dejadas aquí en la tierra. Las vírgenes prudentes van al Cielo con aceite en sus lámparas. 
  

Oremos... 
Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 
Marzo, 2024 

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 


